

## Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe spendet Erlös der Weihnachtsversteigerung dem Kindergarten St. Elisabeth



Bildunterschrift:

Die Leiterin des Kindergartens, Melanie Schindler, und der zuständige Diakon Heribert Schambeck freuten sich über die Spende des Kompetenzzentrums für Nachwachsende Rohstoffe (v. r. Diakon Schambeck, Franz Heimler, Melanie Schindler und Angela Lichtenegger).

Bei der Weihnachtsfeier des Kompetenzzentrums für Nachwachsende Rohstoffe wurde eine Weihnachtsversteigerung durchgeführt. Ziel war es, den Erlös einem guten Zweck im nächsten Umfeld des Kompetenzzentrums zu Gute kommen zu lassen.

Um den wichtigsten nachwachsenden Rohstoff - unsere Kinder - zu fördern, wurde deshalb stellvertretend durch Angela Lichtenegger und Franz Heimler der Erlös in Höhe von 703,00 Euro an Frau Schindler, Leiterin des Kindergartens St. Elisabeth, unter Beiseins des zuständigen Diakons, Herrn Schambeck, übergeben. Freudestrahlend wurde diese Spende entgegengenommen, die dem Kindergarten nun für notwendige zusätzliche Anschaffungen zur freien Verfügung steht.

Frau Schindler bedankte sich für die großzügige Spende und versprach diese ganz im Sinne der Kinder einzusetzen.